



www.journalisme.com

La Rochelle, le 24 octobre
2023

Report de l'organisation de la 3ème édition des Assises internationales du journalisme de Tunis

Depuis 2018, les Assises Internationales du Journalisme de Tunis rassemblent les journalistes des deux rives de la Méditerranée pour bâtir un formidable espace d'échanges et de rencontres au service de la liberté d'expression et de la qualité de l'information. L'an dernier, près de 800 professionnel·les de l'information, venu·es de plus de 30 pays ont confronté leurs expériences et partagé leurs savoirs dans le cadre prestigieux de la Cité de la Culture de Tunis.

C'est avec une infinie tristesse que Journalisme & Citoyenneté est contrainte de suspendre l'organisation de la troisième édition des Assises Internationales du journalisme de Tunis prévue du 23 au 25 novembre 2023 à la Cité de la Culture.

Force est de constater que le contexte dramatique actuel ne permet pas aujourd'hui d'organiser sereinement un rassemblement d'une telle ampleur consacré à l'avenir du journalisme.

C'est une décision extrêmement difficile. Nous partageons la déception de celles et ceux qui attendaient ce rendez-vous avec impatience. Elle ne doit pas mettre fin à l'espoir de nous retrouver rapidement, dès que la situation internationale rendra ce moment possible.

Nous prions les organisations, les syndicats, les ONG, et les personnalités qui travaillent à nos côtés depuis des mois de rester plus que jamais mobilisé·es pour continuer de faire vivre cet espace irremplaçable de dialogue et de liberté.

A Tunis bientôt nous l'espérons. Aux Assises de Tours dès le 25 mars. Aux Assises Européennes de Bruxelles le 20 novembre 2024 et dans tous les contacts humains et les réseaux informels que nous avons tissés ensemble au fil des ans.

Hommage aux journalistes de toutes nationalités qui ont perdu la vie pour nous informer sur les réalités des guerres en cours.

Solidarité et soutien indéfectible aux journalistes qui risquent de la perdre à leur tour en faisant simplement leur métier.

Vive le Journalisme,
Ne tuons pas l'espoir.

Jérôme Bouvier
Président de Journalisme & Citoyenneté